



LA ESTRELLA DE ARICA

ESTRELLAARICA.CL

Martes 22 DE JULIO DE 2025 / AÑO 49 / Nº 17.962 \$500

FISCALÍA: YA NO ESTÁ EN CHILE

SICARIO HABRÍA SALIDO DEL PAÍS POR ARICA, CON RUMBO A PERÚ

El gobernador Paco criticó el “Estado fallido”. Agregó que “el tiempo de las excusas se acabó”. **Pág. 5**



SEREMI DE EDUCACIÓN

BUSCAN MANTENER ALTA ASISTENCIA A CLASES

Con la campaña “Volvamos a clases...” 53 mil estudiantes retornaron ayer a las aulas luego del periodo de vacaciones de invierno. **Pág. 8**

ANALIZAN LOS DESAFÍOS COMUNES PARA CHILE Y BOLIVIA EN ENCUENTRO BILATERAL

Pág. 3



ARIQUEÑOS DISFRUTARON CON EL TOUR DE COPAS EN EL ESTADIO

Pág. 10

MÁS DE 4 MIL HOGARES POSTULARON AL SUBSIDIO ELÉCTRICO EN LA REGIÓN

Pág. 4

DESTACAN EL SABER ANCESTRAL AFRO



Pág. 2

PERSONAS PRIVADAS DE LIBERTAD CREARON OBRAS EN FORMATO DE RADIOTEATRO

Pág. 18

SOCOROMA RECIBE PROYECTO PARA GARANTIZAR AGUA SEGURA PARA RIEGO

Pág. 4